N° 14194 - Vendredi 31 Mars 2023

- 44º année - 16 Pages - **500 Fcfa** 

## NOTE D'INFORMATION



La Fédération des Entreprises du Gabon (FEG) a le plaisir de vous informer de la délocalisation de son siège social au 8<sup>tem</sup> et 9<sup>tem</sup> étage de l'immeuble Odyssée, au centre-ville.

Pour toutes informations complémentaires, contactez-nous au

065 37 81 39 ou par mail à info@lafeg.ga

## CONSOMMATION

Préparant le terrain pour le rendez-vous national du weekend de Pâques, les assises sur la lutte contre la vie chère ont débuté hier à l'échelle provinciale. Dans l'Estuaire, cinq thématiques sont au menu : alimentation/restauration, habitat, transport, santé/éducation, parafiscalité/fiscalité.

Page 4



des renforts dont ils pourraient bénéficier. Certains (Oyono, Ekomie, Do Marcolino) appartenant déià à la sélection A.

Page 7

## LAJOIE DES RETROUVAILLES

KOULA-MOUTOU, Iboundji, Lastroursville, Ndangui: c'est au pas de course, entre visite de chantiers et annonces diverses – le tout au milieu d'échanges avec les populations – que s'est déroulée la première journée de la tournée qu'effectue le président Ali Bongo Ondimba dans l'Ogooué-Lolo où il a eu droit à un accueil aussi chaleureux qu'enthousiaste. Il est vrai que son dernier séjour sur place remonte à près de sept ans. Aujourd'hui, il se rend à Pana et dans le district de Dienga.



## Pour moi quoi...

Chaque jour que Dieu fait, les prix ne cessent de s'envoler. Jusqu'où et jusqu'à quand ?

C'est pour répondre à ces deux interrogations que le gouvernement organise depuis hier dans les chefslieux de province des assises pour réfléchir sur cette problématique. Mais pour quels résultats?

Ce n'est pas aujourd'hui que le gouvernement de la République se penche sur la question de la vie chère au pays. Elle a toujours été au cœur de ses préoccupations. Seulement, ce n'est pas faute d'avoir pris des textes pour encadrer les prix. Cela, bien, bien avant le conflit russo-ukrainien qui sert aujourd'hui d'alibi à certains pour déclarer forfait devant la hausse vertigineuse des prix. Mais, on a comme l'impression que la lutte contre la vie chère s'apparente au travail de Sysiphe. On publie une mercuriale et moins de 24 heures après la décision devient caduque. Et plus personne ne réagit. À preuve, il y a à peine quelques mois, les prix du lait, du sucre, du Fokker, des ailes de dinde et autres pieds de porc, ont été bloqués. Avant que le texte ne soit retoqué, ils sont passés dès le

lendemain du simple au quintuple. Avec l'érection d'un ministère consacré à ce volet de la Lutte, on est convaincu que les commerçants allaient perdre le sommeil. Certainement l'espoir des Gabonais économiquement faibles ou GEF viendra de ces assises nationales. À condition de ménager la chèvre et le chou. Réalisme oblige...

On connaît les talents du nouveau patron de ce département ministériel. Alors, attendons et n'oublions surtout pas que 95 % des produits que nous consommons sont importés quoi.

...MAKAYA